
平成 27 年第８回 

北竜町農業委員会総会議事録 

 

１．開催日時  平成 27 年８月 25 日(火)午後 1 時 30 分から午後 1 時 55 分 

 

２．開催場所  すこやかセンター 2 階会議室 

 

３．出席委員（ 10 人 ） 

   会  長 10 番 橋本 勝久 

   会長代理 ３番 水谷 茂樹 

   委員   １番 出口 宣伸   ６番 中村 広治  

        ２番 川本 和幸   ７番 大場 信一 

        ４番 善岡 浩樹   ８番 川村  功  

        ５番 北清 裕邦   ９番 西野 利幸  

４．欠席委員（ ０人 ） 

         

５．議事日程 

  第１ 会議録署名委員の選出  

  第２ 会議書記の指名  

  第３ 農政報告 

  第４ 農業委員会動静報告 

  第５ 議案第１４号 現況証明書の交付について 

  第６ 議案第１５号 農業経営基盤強化促進法第 16 条の規定による 

要請について 

   

６．農業委員会事務局職員 

   事務局長 山田 英喜  

   事務局  松本 雄大   中村 奨平 

  

７．参与   

   産業課長 有馬 一志 

      

  

 



８．会議の概要 

  

事務局長 

 

委員皆様、ご参集有難うございます。 

本日の出席委員は１０人全員で、会議規則第６条の定足数を満

たしております。ただ今から、橋本会長にはご挨拶を頂きまして、

平成２７年第８回農業委員会総会を開会して頂き、会議規則第３

条により議長として、以降の議事進行をお願い致します。 

 

会 長 大変ご苦労さまで御座います。お盆を過ぎますと急激に寒さが

来た感じで、田んぼの方も 7月初旬･中旬の低温で如何な事にな

るのかと心配していた訳ですけれども、秋が近づくに連れて頭を

垂れてきて、聞く所に依りますと、あまり不稔も無いと聞いてお

ります。そんな事で稲の出来から行きますと、ソコソコの収量は

見込めるのではと思います。総会前の話の中で共済組合の坪刈り

の方法が変わると言う事で、そのデータ作りの為に２割程坪刈り

をしなければならないと言う事の様です。その様な中で今年のあ

る程度の大まかな数字が掴めるのではないか思いますが、どちら

にしても、我々は米がある程度安かろうが何であろうが、採れる

物が採れてくれなければ、経営が成り立たないと言う事で御座い

ますので今年の出来秋を期待したいと考えております。それから

農業委員の改革の話ですが、農協改革の一部として皆さんご存じ

のとおり有る訳ですが、今、安保法案が揉めて長引いております。

そんな事で、第２・第３と言うか後回しにされておりますから、

それらが決まってから決まるのだろうと思います。そんな中で過

日、札幌にて会長研修会が御座いまして今後の進み方と言うこと

で全国農業会議からお話がありましたが、北空知(研修会)で北海

道農業会議の佐久間さんから話があったのとほぼ同じで御座い

ます。そういったことで、今年度末位までには一方的に決定をす

るだろうと言う事で御座いますので、28年に入りましたら、そ

れらに沿って次の選考過程の体制作りを農業委員会･町とも考え

ながら進めていかなければならないかなと局長と相談をしてい

る所で御座います。初めての事で御座いますし、公選制が無くな

って後はどうするか、推薦若しくは募集・手挙げとか色々と方法

はありますが、北竜では地区推薦の中でという形が主で御座いま

した。今までの形をある程度踏襲しながら、後は団体推薦とか、

そこら辺をどうするかありますが、それも満更ダメとは今は言わ



れていない様で御座います。そこら辺を踏まえながら各農業組織

の協力を得ながらと言う形になろうかと思いますが、新しい改選

方法に向けて今後とも考えて行きたい。周りの市町とも連携を取

りながら打合せをしておりますので今後宜しく御協力お願いし

たい。と言う事で挨拶と致します。 

 

議 長 これより平成２７年第８回農業委員会総会を開会します。 

    署名委員の選出 

日程第１の会議録署名委員は、議長から指名させて頂く事で、ご

異議御座いませんか。 

 

委 員 

 

【異議なしの声】 

議 長 それでは、会議録署名委員に６番中村委員、７番大場委員の両名

を指名致します。 

 

 

議 長 

 

    書記の指名 

日程第２の会議書記には、山田局長、松本係長、中村書記を指名

致します。 

 

議 長 日程第３の農政報告があれば、産業課長より宜しくお願い致しま

す。 

 

有馬参与 

 

 はい、それでは農政報告を致します。第 29 回ひまわり祭りも

7月 18日から先週の日曜日、8月 23日までの全 37日間に亘りま

して開催をさせて頂いたところで御座います。観光客の入り込み

ですが現在集計中です。まだ町長にも数字は言っておりませんけ

れども私の段階での数字でありますと昨年度比 9％増、昨年が 24

万人で御座いましたので今年は 26 万強と言うことで今発表をし

ようと考えております。尚、過去最高の入り込みは平成 12 年の

26 万 5 千人で御座いましたので、そこまでは行かないまでも 2

番目の入り込みと思っております。特に 8月 9日日曜日に於きま

しては国道上下線とも約 2K 以上に亘って渋滞をさせてしまっ

た。という様な事で急遽中学校のグラウンドに駐車させて難を凌

いだと言う事もありましたけれども、とにかく近年に無い盛況ぶ

りで御座いました。本年も委員各位の大変なご協力を頂きながら



事故も無く無事終了させて頂きましたので、この場をお借り致し

ましてお礼申し上げるとともに、間もなく始まります水田の収穫

作業も 5 年連続の豊作で事故無く無事終了されることをご祈念

申し上げまして農政報告と致します。 

 

議 長 ただ今の農政報告に対しまして、質問等が御座いますか。 

無ければ、農政報告を終わります。 

 

 

議 長 

日程第４  

委員会動静報告については、議案書２ページの通りですので、お

目通し願います。 

 

議 長 

 

本日の予定案件は議案２件で御座います。 

 

議 長 

    議  案 

日程第５、議案第１４号 現況証明書の交付について 

事務局より説明を願い致します。 

 

事務局 【議案書３・４㌻の朗読等で説明、資料 1ページ】 

申し出人は 1番地の宅地に拘りがあります。 

 

議 長 ただ今の事務局の説明に質問等はございますか。 

 

委 員 【ありません。の声】 

 

議 長 宅地の地番に住宅が建っていない。全部合筆して改めて切り離す

と言う事をして住宅があるところに宅地地番に改めたい。今日の

農地パトロールの中で寄りますので皆さんに見て頂くと言う事

になろうと思います。 

 

議 長 質問等が無ければ、承認として宜しいですか。 

 

委 員 【異議なしの声】 

 

議 長 日程第５、議案第１４号 現況証明書の交付について は、提案

のとおり決定しました。 



議 長 

 

日程第６、議案第１５号、農業経営基盤強化促進法第１６条の規

定による要請について 

を事務局から説明をお願い致します。 

 

事務局 

 

【議案書５～９㌻の朗読等で説明・資料２～５㌻】 

 

議 長 ただ今の事務局の説明に、質問等は御座いませんか。 

 

委 員 全て５年ですか。 

 

事務局 整理番号 1番は 10年、他は 5年です。 

 

委 員 了 解。 

 

議 長 他に質問等は御座いませんか。 

 

委 員 【なし。の声】 

 

議 長 

 

質問等が有りませんので、提案の通り決定することとして宜しい

ですか。 

 

委 員 【異議なし。の声】 

 

議 長 提案の通り決定しました。 

 

 

議 長 

    閉会 

以上で、本日の日程、議案の審議については終了しました。 

 

議 長 

 

それでは、以上をもちまして、北竜町農業委員会第８回総会を閉

会いたします。ご苦労様でした。 

 

  

  

  

  

  



 

 

議  長 

 

 

 

6番委員 

 

 

 

7番委員 

 

  

  

 


